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波场(波场TRON)

免责声明：本文不构成任何投资建议。边肖：记得要注意！

对于波场来说，摘掉一顶&quot空气硬币&quot。难的是一步一步把自己的白皮书
变成梦想现实。

被称为&quot以太坊第一届毕业&quot，波场自2017年8月成立以来，一直是话题
度极高的公链。一方面，媒体不时爆出球队等负面新闻&#039；s&quot兑现&qu
ot，创始人&#039；s&quot携款潜逃&quot以及白皮书的大量抄袭。，以及内部
高管纷争，创始人与以太坊V神等故事。

另一方面，波场市值排名前十，各大社区关注度居高不下。许多技术名人都进入了
&quot字段&quot一个接一个，代码更新频率超过ETH和EOS，主网甚至提前上线.
成为浪潮领域后来者的迹象不仅体现在货币价格逆市飙升。当然，这也是一个很重
要的体现。

在年度剧EOS主上线前与大家见面，让波场的关注者对它有了更多的期待。大部分
项目在主上线一周后呈现下跌趋势且幅度较大。当然，波场没能打破这个&quot网
上诅咒&quot但随后的超级代表选举拉回了币价，一次性摧毁了10亿TRX，对币价
还是有正面影响的。

除去跌宕起伏的市场波动，DappVision挖掘了大量素材，与你一起揭示波场背后
的故事。

大写的尴尬：&quot空气&quot波场硬币CtrlCtrlV超级厉害

说到&quot空气硬币&quot，不得不提的是《波场包罗万象的宇宙》是一本超级全
面的白皮书。难怪小白第一眼会认为这是空气，因为他们的视野实在是太广阔了。

wavefield试图实现的是一个非常强大的网络底层协议。该协议集成了多种功能，
包括迅雷的P2P下载、微博的内容发布与分享、百度云盘的存储、以太坊的快速发
币等。
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事实上，波场的蓝图既有IPFS的愿景，也有EOS的愿景，其理念与IPFS相似，有意
取代HTTP成为新一代互联网传输协议；与此同时，它致力于为分散式互联网构建
基础设施。这和EOS、以太坊做的事情没有本质区别，就是实现DAPP的底层操作
系统。

令人尴尬的是，这份英文版白皮书被发现抄袭了协议实验室准备的白皮书。。创始
人胡安贝内(JuanBenet)在推特上声称，白皮书《TRON》的英文版至少有9页是从I
PFS或Filecoin文件中抄袭来的。不幸的是，创&#039；白皮书没有&#039；不要
引用任何东西。至少，它违反了IPFS白皮书发布的知识共享许可协议。

事件公开后，TRON将白皮书从网站上撤下，但否认抄袭(不愧是公开与V神掐的团
队)。

白皮书还是次要的。作为区块链底层的公链，核心的共识机制和智能契约与EOS如
出一辙。TRON的超级代表其实是抄袭EOS的超级节点，本质上两者没有区别。创
&#039；美国的共识机制TPOS实际上是EOS采用的DPOS。

取得进展的是，从代币的经济方向来看，EOS偏向于通货膨胀，前期会持续发行代
币的数量。理想情况下，市值会有比较大的升值空间，投资机构可能会看好这一点
；波场偏向于通缩。代币的总量是恒定的，不会被发行。在2021年之前，TRX锁定
的基金会将提供奖励。

翻身之道：抱大腿，挖技术，找联盟

抱&quot硬币安全&quot大腿，并与多家Dapp生态平台合作

波场在Xi第一轮预热&#039；欧，而5亿在53秒内被抢，让波场深刻认识到与大老
板合作的重要性。

类似的玩法继续构建dapp的底层生态，就像dappreview和dapdap一样。、dapp
world部分dapp生态平台达成合作，将优质的dapp开发者挖掘到自己的公链中进
行开发，如纯白矩阵(原星云链上《细胞进化》开发者)的最终之旅即将上线。，以
及BitGuild开发的《魔法学院》将上线波场公链。

启动&quot空气硬币&quot从技术上讲，hat确实在增长。阿里P8的技术总监陈智
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强强势加盟，阿里巴巴、百度、美团、360、完美的技术人员也加入进来。今年四
月github数据显示，波场代码提交总数超过ETH，排名第一。可见团队为了摘掉空
币的帽子真的下了很大功夫。

您可以&#039；不要仅仅通过提交的数量来判断一个项目的好坏。目前看来，波场
的代码被分叉(代码被分叉的次数越多，引用代码的人就越多，也就是代码越有用)
的比率还是不如ETH。

深谙营销之道，手握重金。

波场创始人孙给人的第一印象就是会营销，会炒作(褒义词)，这其实是一种很重要
的能力。倚仗孙&#039；的个人魅力，他吸引了众多粉丝捧波场。。不过，孙小到
可以和网友互动，大到可以送奔驰和代币。凡是能想到能为波场提振市值和交易量
的营销，无论成本多高，都会竭尽全力。孙总每次都有弹幕&#039；s直播间，不
乏&quot我以后会用波场养老&quot。

波场不仅和散户关系好，还和交易所有合作。其代币TRX已登陆全球200多家交易
所，包括50多家主流交易所，持有人数超过100万，远超其他虚拟货币。

&quot；阿波罗登月&quot:波场真的成功了吗？

波场最近的一系列动作已经很好的映射在了令牌上，但是这种势头在大盘整体下跌
面前依然低头。仿佛大众&#039；s对波场的评价，虽然摆脱了air的大帽子。但似
乎并没有彻底改变，被视为EOS和ETH的对手。

只有48万

波场号称百万持币账户搬到主网后。

即使之前TRX的令牌还没有迁移到主网的时候，它还在以太坊的地址里，有被高度
控制的嫌疑(一号波场基础已经移除，锁定后无法在二级市场进行交易)。

到目前为止，官方的块浏览器除了基础没有显示，占33.47%。另外，很多账户余
额显示为0。目前，持有浪潮场的大部分人都是由孙的粉丝转化而来。他们可能不
明白波场在做什么，但他们只是盲目崇拜孙而已。但如果没有实际价值和产品来支
撑这种高市值，未来踩踏的可能性也很大。
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项目体量大，周期长，变数大

波场中文白皮书好像在写一个科幻故事，定位不清，战线很长。从它描绘的场景来
看，似乎它什么都想做。，涵盖内容版权(今日标记等信息软件&#039；s头条)、娱
乐、赌博、数字资产管理、营销和推广等。但其商业逻辑仍值得商榷：作为去中心
化的音乐App，能否获得版权？做一个去中心化的微博。，可以放到appstore上吗
？做一个去中心化的电商平台，货物可以通过微信发给同事吗？

技术没有原创，就没有护城河。

共识机制和战役玩法的相似性导致TRX和EOS直接竞争，而市场上的投资者只有这
么多，波场的基础和竞争优势并不明显。

对于波场，事实上，摘掉一顶&quot航空货币&quot。难的是一步一步把自己的白
皮书变成梦想现实。最近，货币价格市场可能不会改善得太快，但在此期间，如果
你能稳步巩固你的&quot护城河&quot。

文章声明：本文为专栏作家作品，版权归作者所有。文章作者是&#039；这是他自
己的观点，不是他的立场。

文章来源：DappVision

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

